

Messi lleva a Argentina a final de la Copa América



La Habana, 22 jun (RHC) Con un espectacular gol de tiro libre y tres asistencias convertidas en goles, Lionel Messi fue la figura protagonista de la victoria de Argentina sobre Estados Unidos, en semifinales de la Copa América.

Durante el encuentro en Huston, la Albiceleste fue muy superior al conjunto norteamericano y lo venció por goleada de 4 a 0 y de esta manera, los dirigidos por Gerardo Martino jugarán el próximo domingo la tercera final en tres años consecutivos.

Su rival saldrá del choque entre Chile y Colombia.

Con su efectivo tiro libre, Messi llegó a 55 goles con la selección y asumió como máximo marcador histórico del conjunto albiceleste. Superó el récord de 54 que ostentaba Gabriel Batistuta.

"Argentina goleó a Estados Unidos y es finalista de la Copa América", titula hoy el diario La Nación y encabeza otro artículo con "La séptima: Argentina y otra oportunidad para terminar con 23 años de sequía", en referencia a que no gana un título desde que triunfó en la Copa América de Ecuador 1993.

"Bajo la batuta de Messi Argentina vapulea a Estados Unidos y se mete en la final de la Copa", destaca Diario Registrado, mientras Diario Popular titula "Yanki, decime qué se siente: Argentina goleó 4-0..."

Ese diario, el tercero más leído en Argentina, comienza otra crónica con una declaración de Messi: "Salir campeón es la ilusión de todos, ojalá no se nos escape"

Y añade: "Otra vez en una final, la Pulga no esconde el anhelo de consagrarse con la Selección Argentina en esta Copa América Centenario. Desde el primer día hicimos las cosas espectacular", dijo el autor de un golazo.

Muchos otros titulares destacan el nombre del crack del Barcelona FC, y realmente se lo merece. *Ámbito Financiero* en su nota deportiva principal la inicia: "Argentina vuelve a estar en una final en otra noche de ensueño de Messi".

"Messi, con un poema de gol, superó a Batistuta y es el máximo goleador argentino", es el titular que usa la agencia de noticias Télam para describir la exitosa faena de la "Pulga" en Houston.

La publicación *Canchallena* señala "El domingo otra oportunidad para terminar 23 años sin festejos".

Ahora, el seleccionado albiceleste perdió a tres jugadores durante el partido por lesiones, una de ellas inhabilita al volante Lavezzi quien sufrió la fractura del codo izquierdo. Los otros dos lesionados son el mediocampista Augusto Fernández y el defensor Marcos Rojo.

Sin dejarse arrastrar por el entusiasmo, el "Tata" Martino se mostró reflexivo al comentar sobre el desempeño de sus pupilos al terminar el partido frente al anfitrión.

"El reconocimiento dependerá del resultado de la final" dijo y agregó: "No nos sirve pensar que somos los mejores de la Copa. La respuesta la tenemos que dar el domingo".

"Yo creo que el equipo no será reconocido si no gana. Me gustaría ser más generoso, pero no coincidiría con lo que pienso porque también lo vi desde afuera, cuando Argentina llegó a la final del Mundial de Brasil. Ese equipo hizo un buen partido contra Alemania y no fue reconocido", recordó el DT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/97674-messi-lleva-a-argentina-a-final-de-la-copa-america>



Radio Habana Cuba